

ASSURANCE – Les OGM, un risque non assurable

Par Inf'OGM

Publié le 24/05/2002

Les assureurs refusent d'assurer les producteurs quant aux risques potentiels des OGM : "Ce n'est pas un risque assurable car nous ne sommes pas en mesure d'anticiper les dommages qu'ils sont susceptibles de causer", a déclaré un responsable d'Axa. La position des autres assureurs est identique, confirme la Fédération Française des Sociétés d'Assurances.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/assurance-les-ogm-un-risque-non-assurable/